



242 MERCIS !

242 c'est le nombre de colis de Noël distribués aux hommes et femmes détenus de la maison d'arrêt d'Angoulême, en cette semaine précédant la Nativité.

242 colis qui n'ont été possible que grâce à votre générosité, générosité qui a pris la forme de dons de lettres, cartes, timbres, mais aussi financiers.

Au-delà de vos dons ce sont vos pensées et vos prières qui sont allées jusqu'à eux.

Lors de notre appel à vous, nous avions fait référence à Matthieu 25,36 : « j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi ! ». Tout le monde ne peut pas venir physiquement visiter les personnes en détention. Mais chacun peut par ses dons, par ses pensées et prière, rejoindre à sa façon nos frères et sœurs détenus.

Merci de l'avoir fait !

Les aumôniers de la maison d'arrêt d'Angoulême